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СТАРТ НОВОЙ КОМПАНИИ
Первую партию продукции (латунных

слитков) выпустила на днях мценская
"Металлургическая компания латуни".
Решение о строительстве этого предпри!
ятия было принято на ярмарке инвести!
ций 2005 года администрацией Орлов!
ской области и московским предпри!
ятием "Научно!технический центр лату!
ни". 

Поставщиком сырья и основным заказ!
чиком для мценской компании является
упомянутое московское предприятие.

Каждая печь (всего их две) ежесуточно
способна выплавлять по десять тонн
бронзы или латуни. Месячная производ!
ственная мощность — 500 тонн.

Для компании закуплено отечествен!
ное прессовое оборудование. Оно будет
применяться для изготовления прутков —
металлических заготовок, которые ис!
пользуются для производства деталей на
часовых, сантехнических и других заво!
дах. Планируется, что запуск нового обо!
рудования состоится в конце этого года. 

ПРОЕКТ ГЕРБА И ФЛАГА

НОВОДЕРЕВЕНЬКОВСКОГО

РАЙОНА
27 января состоится заседание район!

ного Совета народных депутатов, где
планируется утвердить положение о гер!
бе и флаге Новодеревеньковского райо!
на. Оба эскиза
разработаны
Союзом гераль!
дистов России. 

Герб состав!
лен по прави!
лам геральди!
ки, отражает
исторические,
культурные, со!
циально!эконо!
мические и на!
циональные
традиции. Так,
фигура казака
символизирует
большой вклад
уроженцев со!
временного
Новодеревень!
ковского райо!
на в защиту
Российского
государства. 

Золотые ко!
лосья символизируют основу деятельно!
сти жителей района — сельское хозяй!
ство, а зелёный цвет — природу и бога!
тые традиции земледельцев. 

На флаге Новодеревеньковского райо!
на воспроизводены фигуры герба райо!
на.

После утверждения в райсовете флаг и
герб района будут направлены в Гераль!
дический совет при Президенте России
на экспертизу и внесение в Государ!
ственный геральдический регистр Рос!
сийской Федерации. 

Информагентство
"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

В конце 2005 года на пред!
приятие поступило десять новых
вязальных машин итальянских
фирм "Лонати" и "Колозио".
Причём если с первой фирмой
"Гамма" сотрудничает уже более
15 лет, то вторая — новый парт!

нёр орловского производителя. 
По мнению главного меха!

ника "Гаммы" Р.А. Гапонова,
преимущество машин "Коло!
зио" перед конкурентами со!
стоит в принципиально новой
системе вязания колготок.

Сейчас московские специа!
листы совместно с работни!
ками "Гаммы" продолжают
настройку итальянского обо!
рудования, на котором не!
давно была выпущена проб!
ная партия детских колготок. 

А на днях был приобретён
новый упаковочный аппарат
"ТМ 4 — Гамма", разработан!
ный орловским предприяти!
ем "Потенциал". Причём ин!
женеры сумели добиться
главного: "ТМ 4 — Гамма"
упаковывает в полиэтилено!
вую плёнку пару мягкого то!
вара (носков, колготок, чулок
и т.д.) всего лишь за 15 се!
кунд. Небывалая производи!
тельность! Прежде здесь поч!

ти 15 лет "трудились" две
упаковочные машины разра!
ботки московского текстиль!
ного института и упаковка
единицы продукции занимала
почти 50 секунд.  

Сейчас сотрудники "По!
тенциала" и "Гаммы" ведут
пуско!наладочные работы.
Вчера состоялся первый за!
пуск этого аппарата.

Сергей МЕРЦАЛОВ.

Новое оборудование  «Гаммы» 
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Орловское предприятие "Гамма" за более чем 70�летнюю историю прошло путь от
полукустарного производства до одного из лидеров отрасли по производству чулочно�
носочных изделий. Здесь выпускается около 150 наименований продукции, которая
продаётся в большинстве регионов страны. Однако для того, чтобы она была постоянно
востребована, необходимо высокое качество, которого невозможно добиться, работая
на устаревшем оборудовании...

Относиться к росту тарифов по принципу «а сколько еще народ может запла!
тить» дальше недопустимо. Эта мысль была доминирующей на прошедшем недав!
но в областной администрации совещании коммунальщиков, транспортников и
экологов.
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ЗА ЧЕЙ СЧЕТ РЕФОРМА ЖКХ?
Уже несколько лет над детским домом!школой г. Мценска

шефствует управление ФСБ РФ по Орловской области и
почти два года — редакция газеты "Орловская правда". Ше!
фы навещают детей в течение года, общаются, сотруднича!
ют с юными журналистами детского дома, а в праздники ни!
когда не оставляют без подарков. 

5�я стр.

ДОМ, ПОЛНЫЙ ДРУЗЕЙ

О порядке проведения индексации стоимости набора социальных услуг
рассказывает начальник отдела по назначению и выплате ежемесячной де!
нежной выплаты Отделения Пенсионного фонда РФ по Орловской области
С.И. Ставцева.

СТОИМОСТЬ НАБОРА СОЦИАЛЬНЫХ
УСЛУГ ПРОИНДЕКСИРОВАНА

КОЛЛЕГИЯ

Национальный
проект «Здоровье»

На днях состоялось заседание колле!
гии территориального управления Рос!
потребнадзора по Орловской области. 

Одна из основных обсуждаемых тем
— реализация национального проекта
"Здоровье". Данный проект предусмат!
ривает и разработку мероприятий, на!
правленных на снижение инфекционной
заболеваемости.

В  нашей области достигнут высокий
уровень вакцинации населения  привив!
ками, которые включены в националь!
ный календарь прививок. Как прозвучало
на совещании, в области снизилась за!
болеваемость краснухой в 3,8 раза, кок!
люшем — в 33 раза, паротитом (в народе
его зовут "свинкой") — в 1,4 раза. Не ре!
гистрируются случаи заболевания диф!
терией, корью, полиомиелитом.

Но остаются нерешенными вопросы
выделения средств  из бюджетов всех
уровней на приобретение вакцины. В ре!
зультате большое количество детей и
молодых людей не привиты против гепа!
тита В и краснухи. Практически не при!
витыми  против гриппа остаются  люди
старшего возраста, больные хроничес!
кими соматическими заболеваниями.

На коллегии говорили и о распростра!
нении ВИЧ!инфекции, которая приняла
угрожающий характер и наносит серьез!
ный ущерб социально!экономическому
развитию области.

Для реализации национального про!
екта "Здоровье"  территориальным уп!
равлением Роспотребнадзора были про!
ведены практические мероприятия:
подготовлены распорядительные доку!
менты совместно с областным управле!
нием здравоохранения, проведены со!
вещания с представителями областной
администрации, главами администра!
ций городов и районов, руководителями
лечебно!профилактических учреждений,
районных больниц, определена числен!
ность населения, подлежащего привив!
кам против гепатита В, краснухи, гриппа,
полиомиелита, и сделана заявка на не!
обходимое количество вакцины для до!
полнительной иммунизации населения,
которая направлена в Министерство
здравоохранения и социального разви!
тия Российской Федерации.

В нынешнем году планируется при!
вить дополнительно около 17 тысяч де!
тей против краснухи, более 76 тысяч де!
тей и подростков против гепатита В и
170 тысяч детей, медработников, работ!
ников образования, лиц пожилого воз!
раста против гриппа.

На коллегии обсуждались вопросы
обеспечения лечебно!профилактичес!
ких учреждений достаточным количест!
вом холодильников, термоконтейнеров,
расходными материалами. Это необхо!
димо для правильной транспортировки и
хранения вакцины.

Кроме этого, на коллегии обсуждался
вопрос дополнительной теоретической и
практической подготовки медицинского
персонала для организации прививоч!
ной работы.

В ходе заседания была создана рабо!
чая группа, которая должна осуществ!
лять организацию работы по обеспече!
нию выполнения основных направлений
проекта "Здоровье".

С докладом выступил заместитель
председателя комитета Совета Фе!
дерации по аграрно!продовольст!
венной политике Сергей Лисовский.
Он напомнил, что скоро из Государ!
ственной Думы поступит закон о ком!
пенсации за причиненные эпидемией
материальные потери. Полномочия
по защите населения от болезней,
общих для животных и человека, пе!
редаются субъектам Федерации. В
этом же законе предлагаются и меры
по профилактике и противоэпидеми!
ческим мероприятиям проводить так!
же за счет бюджетов субъектов Феде!
рации, с чем не все согласились. "Мы
с вами прекрасно понимаем, что дан!
ные заболевания носят природно!
очаговый характер, очаги находятся
на территории нескольких субъектов
Федерации, их нельзя загнать в рам!
ки одного региона, — признал и сам
докладчик. — Естественно, это проб!
лема федерального правительства и
федерального бюджета".

Многие регионы не имеют допол!
нительных средств на выплату ком!
пенсации за уничтожаемую заражен!
ную птицу. Чтобы как!то облегчить по!
ложение региональных властей, в
подготовленном профильным коми!
тетом Совета Федерации постанов!

лении предусматривается компенса!
цию выплачивать только населению.
А крупные промышленные комплек!
сы, по убеждению С. Лисовского,
должны сами заниматься защитой
как своей птицы и своих животных от
эпидемий, так и своих предприятий
от экономических убытков.

В ходе выступления С. Лисовский
затронул и проблему информацион!
ной политики. 

ИЗ СТЕНОГРАММЫ:
"В связи с недавними событиями,

связанными с заболеванием в ряде
регионов домашней птицы гриппом,
на страницах ряда газет, нескольких
телевизионных каналах необосно�
ванно нагнетается поток негативной
информации, как мне кажется, явно
заказного характера, по поводу пти�
чьего гриппа. Это в конечном итоге
отрицательно сказывается на эконо�
мическом потенциале отечественно�
го птицеводства и сельского хозяй�
ства в общем, потому что птицевод�
ство и животноводство являются ло�
комотивом данной отрасли.

Вместе с настоящим постановле�
нием комитетом готовилось предло�
жение обратиться в Министерство
культуры, которое на сегодняшний
день осуществляет контроль за сооб�

щениями, появляющимися в сред�
ствах массовой информации. Мы хо�
тели предложить провести расследо�
вания по данному вопросу. Та инфор�
мация, которая была дана, и в том
объеме, в котором она преподноси�
лась, не соответствует проблеме, су�
ществующей на сегодняшний день в
ветеринарной и санитарной ситуа�
ции.

Правовое управление Совета Фе�
дерации исключило этот пункт, осно�
вываясь на том, что мы не можем ука�
зывать средствам массовой инфор�
мации, как себя вести в той или иной
ситуации. Мы согласились со всем,
кроме одного пункта. Совершенно
непонятно, почему информация на�
гнеталась в таком абсолютно истери�
ческом виде. В то же время всячески
замалчивалась информация о том,
что по Соединенным Штатам Амери�
ки та же эпидемия гуляет уже 10 лет.
А ведь 75 процентов импортной кури�
цы в Россию идет именно из Амери�
ки. Почему это нигде не прозвучало,
ни на одном из каналов?! 

Вся информация о возможности
заболевания птичьим гриппом в Рос�
сии людей шла только от санитарных
врачей. А ветеринарные врачи в это
время скромно молчали, потому что
для них это не приведет к увеличению
их бюджетов. При том, что именно
они в этом разбираются как специа�
листы. Санитарные же врачи, как мне
кажется, пытаются использовать ис�
терию для увеличения финансирова�
ния своей отрасли. К сожалению, ма�
ло кто думает о реальных проблемах
России, а думают о ведомственных
интересах". 

Вячеслав РУМЯНЦЕВ.
Журнал "РФ сегодня".

На учете в Орловском региональном от!
делении состоит 520 членов партии. На
конференции присутствовали 73 делегата.
Председателем политсовета региональ!
ного отделения на очередной срок был
переизбран В. И. Савин. Поддержано са!
мовыдвижение десяти членов "Народной
воли" кандидатами на выборах в Орлов!
ский городской Совет народных депутатов
третьего созыва. Среди них юристы, дей!
ствующие депутаты представительных ор!
ганов власти муниципальных образований,
преподаватели, врачи, пенсионеры. Кан!
дидата на пост мэра Орла было решено не
выдвигать. 

На пресс!конференции, проведенной
по итогам мероприятия, С.Н. Бабурин от!
метил, что одной из основных задач для
партии сегодня является  выработка дол!
госрочной стратегии на выборах в муници!
пальные, региональные и федеральные
представительные органы власти. Среди
политических сил, с которыми партия бу!
дет сотрудничать на выборах в Орле, были
названы "Социалистическая единая пар!
тия России", "Народная партия", партия
"За социальную справедливость". На 
вопрос о партийных предпочтениях депу!
тата  Государственной Думы С. Ю. Глазьева
вице!спикер ответил: "Я был бы рад видеть
Сергея Юрьевича в рядах "Народной во!
ли", но он пока не определился с решени!
ем". 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ В Орле состоялась отчетная

конференция регионального отделения

партии национального возрождения

"Народная воля". В работе

конференции принимал участие

председатель партии, вице�спикер

Государственной Думы С.Н. Бабурин. 

В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ

Кандидата в мэры
решили не выдвигать

Последние месяцы многие каналы телевидения, радиостанции и

газеты неустанно пугали граждан России, а заодно и соседних стран

ужасной угрозой повальной эпидемии птичьего гриппа. Не случайно,

что на заседании в Совете Федерации РФ самым ярким и

обличительным выступлением стал доклад о развернувшейся в

российских СМИ "борьбе" с птичьим гриппом. Вероятно, поэтому

многие парламентарии с нетерпением ждали, когда наконец очередь

дойдет до пункта повестки дня "О неотложных мерах по

противодействию распространению и ликвидации очагов

заболевания домашних птиц гриппом и другими опасными

инфекционными болезнями на территории РФ".

Особое внимание члены
президиума уделили рассмот!
рению законодательных актов
в области социальной полити!
ки. Было отмечено, что не во
всех районах области органа!
ми исполнительной власти
налажена четкая работа по
предоставлению субсидий ма!
лообеспеченным гражданам.
Постановление правительства
для всех одно, тем не менее
есть районы, где только около
3 процентов семей получили
субсидии, в Малоархангель!
ском же их около 30. В целом
по области этот показатель
составляет 9,5 процента. Од!
нако он не характеризует ре!
альную помощь нашим людям,
т.к., например, во Мценске

ежемесячные выплаты на се!
мью составили 720 рублей, а в
Ливнах — 264 рубля.

Также подвергся критике
членов президиума порядок
распределения средств, вы!
деляемых из областного бюд!
жета на компенсацию убыт!
ков муниципальных транс!
портных предприятий. Было
отмечено, что средства эти
между транспортными пред!
приятиями распределяются
неравномерно. Так, напри!
мер, в Орле МУП ПАТП!1 по!
лучает только  около 20 про!
центов этих средств, а МУП
ТТП — около 60. Отсутствуют
муниципальные заказы и гра!
фики маршрутных перевозок.
Не налажен строгий учет ком!

пенсаций за перевозку льгот!
ников.

При рассмотрении проекта
Закона "О внесении измене!
ний в Закон Орловской облас!
ти "Об областном бюджете на
2005 год" (второе чтение —
окончательная редакция) бы!
ло отмечено, что план област!
ного бюджета по доходам пе!
ревыполнен на 1, 7 млрд. руб!
лей, что позволило в прошед!
шем году не прибегать к зай!
мам. В последние дни 2005 го!
да и в первые дни 2006!го по!
ступления в бюджет составили
около 140 млн. рублей. Из них
60 млн. рублей израсходова!
но, а около  80 млн. осталось в
бюджете. 

В обсуждении законопроек!
тов активное участие приняли
члены президиума Н.В. Пара!
хин, А.Н. Дрогайцев, Ф.С. Ав!
деев, В.Н. Шорин, В.Н. Толсто!
шеина, В.Ф. Курганников, 
В.Ф. Тюрин, Л.В. Кретов.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

План по доходам перевыполнен
Вчера под председательством Н.А. Володина состоялось
заседание президиума областного Совета народных
депутатов. На заседании было рассмотрено 
15 законопроектов Орловской области, а также четыре
проекта федеральных законов. Принято решение 
о вынесении этих законопроектов для обсуждения 
на очередную сессию областного Совета.

Помощник мастера 1!го цеха Вячеслав Николаевич Носов и техник!наладчик фирмы "Лонати" Сергей Викторович Мухтулин отлаживают новые машины.

В ПРЕЗИДИУМЕ ОБЛСОВЕТА

Кто заказал птичий грипп?


